



Ha supuesto una inversión de 56.255 euros por parte del Organismo

## La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza una actuación de acondicionamiento de la margen izquierda del río Lubierre, en Borau (Huesca)

- Su objetivo ha sido mejorar la seguridad del camino que discurre paralelo al río

**28, ago. 2012-** La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha finalizado los trabajos para la reposición y el acondicionamiento de la margen izquierda del río Lubierre en el término municipal de Borau, en Huesca.

El objetivo principal de esta obra ha consistido en mantener la seguridad del camino que discurre paralelo al río, reforzando la estabilidad de esta margen izquierda.

En concreto se ha desmontado parte de un muro no demolido previamente y se ha rehecho mediante escollera, se ha colocado una malla para evitar los arrastres y se ha repuesto el camino existente.

Se ha ejecutado con cargo a los presupuestos del Organismo y ha supuesto una inversión de 56.255 euros.